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الإمام ناصر محمد اليمان
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29 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

06:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49417

ــــــــــــــــــــ

الرد المختصر للمهدي المنتظَر عل المنرين لحقيقة اسم اله الأعظم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا رجل وهل عدمت عليك الأسماء المستعارة حت تتب اسمك (سس) ؟ فيف تريدنا أن نناديك أثناء
الحوار(سس) ؟ واله أعلم بمرادك من هذا الاسم ( سس)، وعل كل حالٍ يا رجل إنك أتيت برواية حق حول
فتوى عدد أسماء اله الحسن أنها 99 اسماً ولن محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يعلم أنه لم
يعلم المسلمون بأسماء اله جميعاً وأنه لا يزال له اسم خف ،ولذلك قال عليه الصلاة والسلام: [ما أصاب
ف مك، عدلح بيدك ماض ف عبدك وابن عبدك وأمتك، ناصيت ولا حزنٌ فقال اللهم إن أحداً قط هم
قضاؤك، أسألك بل اسم هو لك، سميت به نفسك، أو أنزلته ف كتابك، أو علمته أحداً من خلقك، أو

استأثرت به ف علم الغيب عندك، أن تجعل القرآن العظيم ربيع قلب، ونور صدري، وجلاء حزن وذهاب
هم وغم، إلا أذهب اله همه وحزنه وأبدله مانه فرجاً].

فانظر لقول محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ حيث قال: [أنزلته ف كتابك أو علمته أحداً من
خلقك، أو استأثرت به ف علم الغيب عندك]. انته الاقتباس من حديث محمد رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ولو أن فيه إدراج بسيط، والحق هو: [اللهم إن عبدك وابن أمتك ناصيت بيدك ماض ف حمك
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عدل ف قضاؤك أسألك بل اسم هو لك سميت به نفسك وأنزلته ف كتابك واستأثرت به ف علم الغيب
وذهاب هم ونور صدري، وجلاء حزن ،عندك وعلمته لأحد من خلقك أن تجعل القرآن العظيم ربيع قلب

وغم، إلا أذهب اله همه وحزنه وأبدله مانه فرجاً]. صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن الإدراج جعل فرصة لافتراء أسماء اله أنه لم ينزلها ف كتابه جميعاً وأنه يعلّم من يشاء من عبيده
أسماء لم ينزلها ف كتابه، وذلك حت يأتوا له بأسماء ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن ومن ثم
يقولون: ألم يقل محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله سلم ‐ أن اله يعلم من يشاء بأسماء اله لم ينزلها
ف كتابه بل يعلمها لمن يشاء من خلقه ولم ينزلها عل رسله؟ ومن ثم تتهيأ الفرصة للإلحاد ف أسماء اله

الحسن واله من ورائهم محيط.

وأما الاسم الذي استأثر به ف علم الغيب فقد آثر اله به الإمام المهدي ليعلّمه لأمته فجعله اله من أعظم
آيات التصديق للمهدي المنتظَر، وهو يقصد اسم اله الأعظم يا (سس) الذي لا تحيط به علماً. أفلا تعلم أنّ

الحمة من خلق العبيد تمن ف اسم اله الأعظم وهو (النعيم) الأعظم؟ وليس سبب أنه يوصف بالأعظم إنه
ه جعله صفة رضوان نفسه علعلواً كبيراً! بل لأن ال الأخرى سبحانه وتعال ه الحسنأعظم من أسماء ال
عباده وأفتاهم إنه حقاً سيجدونه النعيم الأعظم من نعيم جنته، ولم يقل ذلك المهدي المنتظَر من عند نفسه بل

أفتاكم اله ف محم كتابه أن نعيم رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله
تعال: {ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ولربما (سس) يود أن يقول: "وما يقصد اله تعال بقوله: {ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم}؟".
ومن ثم يرد عليه عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ذلك هو النعيم الأعظم من

يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال ه صفة لرضوان نفسه علنعيم الجنة جعله ال
هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو

اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

كل ه بين يديك فرم. وترى كرم الصفة ال ؟ وه(ريمال) مثال أسمائه الحسن ه فر صفات الأم تن
شء، فما أكرم اله! وكذلك (الخالق) وترى حقيقة خلق اله بين يديك، فذلك اسم اله الأعظم جعله اله

عباده وكذلك سوف يجدونه حقيقة أنّه النعيم الأعظم من جنته، ولذلك لن يرضوا حت الصفة لرضوانه عل
يرض. بل حقيقة اسم اله الأعظم ه أكبر آية ف التاب عل الإطلاق لا يساويه ملوت اله أجمعين.

ويا أخ الريم سس، إنّ حقيقة اسم اله الأعظم ليس إنه لا يزال ف علم الغيب؛ بل وجده الأنصار
السابقون الأخيار حقيقة لا شك ولا ريب أن رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من نعيم جنته لا شك
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ولا ريب، ولذلك لن تجدهم يتخذون النعيم الأكبر وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر، بل اسمع ما أقول: أقسم باله
النعيم الأعظم لو يؤت اله أحدهم ملوت نعيم الجنة الت عرضها السماوات والأرض غير أنه يعلم أن ربه
حبيبه ليس راضياً ف نفسه، ومن ثم يعلم أن لو ينفق ملوت نعيم الجنة جميعاً أنه سوف يتحقق رضوان
نفس ربه، إذاً لأنفق نعيم الجنة الت عرضها كعرض السماوات والأرض وهو فرح مسرور لا يأس عليها

مثقال ذرة. إذاً يا حبيب ف اله، لو لم يعلموا أن حقيقة رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم لما أنفقوا
نعيم جنته ولنهم علموا أن رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنته حقيقة لا شك ولا ريب كما وصف اله لهم
ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العم كتابه: {ومح ذلك ف

طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

أي ورب إنّ صفة رضوان اله حقيقة هو النعيم الأكبر من جنته، فهل تلومنا يا أخ الريم (سس) أن اتخذنا
رضوان اله النعيم الأكبر غاية ولن نتخذه وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر؟ فلم علم بهذه الحقيقة الحق قوم
يحبهم اله ويحبونه: {ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54]. ألا

واله لو آتاك اله ذلك الفضل لما جادلت فيه الإمام المهدي شيئاً ولنه لم يؤتك ذلك الفضل بعد وله الأمر
من قبل ومن بعد.

وأما الصلوات فها أنت تجد القرآنيين لا يصلّون إلا ثلاث صلوات فقط وليس أنهم نقصوا أو زادوا ف
الركعات؛ بل أضاعوا فرضين بأكملها، ولا أريد الحوار معك ف ركن الصلوات وقد أقمنا عليم الحجة

بالحق ولم يتجرأ ممن أظهرهم عل أمرنا من علماء الأمة أن يعترضوا عل بيان الصلوات.

ويا رجل ،أفلا تتفرون ف صلوات القصر أنها قصر ف الركعات من الأصل إل ركعة واحدة إلا الإمام
يصليها كما أنزلت ركعتين، فتصل معه الطائفة الأول ركعةً واحدةً حت استمال التشهد الأوسط من بعد
الركعة الأول، ومن ثم يسلموا فينصرفوا، وأما الإمام فيقوم لقضاء الركعة الثانية، ومن ثم تأت طائفةٌ أخرى
لم يصلوا ومن ثم يصلوا مع الإمام الركعة الثانية حت استمال التشهد الأخير فيسلم الإمام ويسلموا معه،

ومن ثم تجد صلاة الطائفتين متساويةً بالحق من غير ظلم قراءة الفاتحة وتشهد.
ولن لم أجد لديم التشهد الأوسط من بعد الركعة الأول فتقولون بل يصل الركعة الأول فيقوم من
السجود فيظل قائماً، وأما الطائفة الأول فهل أمرتموهم بالتسليم من غير تشهد أم أمرتموهم بالجلوس

ليقرأوا التشهد إل نهايته ومن ثم يسلموا وينصرفوا والإمام يظل قائماً ينتظر الطائفة الأخرى؟ ما لم كيف
تحمون؟ بل التشهد الأوسط هو ف جميع الصلوات من بعد الركعة الأول، ولذلك تجدون صلاة القصر

للطائفتين متساوية بدقة متناهية عن الخطأ واللخبطة أفلا تعقلون؟

بل الأعجب من ذلك كيف سوف تصنعون ف صلاة المغرب فيف تقسمونها عل طائفتين ف صلاة
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القصر! أفلا تتفرون؟ أم إنّم تقولون من عند أنفسم لا قصر ف صلاة المغرب ، ولن اله سبحانه قال:
{واذَا ضربتُم ف ارضِ فَلَيس علَيم جنَاح انْ تَقْصروا من الصَة انْ خفْتُم انْ يفْتنَم الَّذِين كفَروا انَّ

الْافرِين كانُوا لَم عدُوا مبِينًا (101)} صدق اله العظيم [النساء:101].

وتلك ه صلاة القصر ف كتاب اله من ركعتين إل ركعة ولها شرط محم ف كتاب اله: {انْ خفْتُم انْ
يفْتنَم الَّذِين كفَروا انَّ الْافرِين كانُوا لَم عدُوا مبِينًا (101)} صدق اله العظيم. والسؤال الذي يطرح نفسه:
صل‐ مع النب تصل صلاة المغرب؟ فهل ترون أنّ الطائفة الأول فما هو الحل لو خشوا أن يفتنونهم ف
اله عليه وعليهم وسلم تسليماً‐ ومن ثم يقيم صلاة المغرب مرةً أخرى فيصليها مرةً أخرى ل يصل معه
الطائفة الثانية؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين. أم إنم قلتم: لا قصر ف صلاة المغرب؟ فتواكم من عند

أنفسم وحسب اله ونعم الوكيل.

وعل كل حالٍ فلا حوار بين وبينك ف ركن الصلاة إلا بتنفيذ شروط الحوار ف ركن الصلاة ويختص بذلك
مفت الديار الإسلامية بتنزيل صورته واسمه الحق، وقد بينا لم الحمة من تأخير استمال الحوار ف ركن
الصلاة، وذلك كون أنصار المهدي المنتظَر سوف يضطرون إل مغادرة المساجد نظراً لاختلاف الصلاة

فهم لن يستطيعوا أن يقيموا التشهد الأوسط من بعد الركعة الأول، وكذلك اختلاف زيادة الركعات ف الظهر
والعصر والمغرب والعشاء، ولن اله يتقبل صلاتهم وسوف تحسب لهم زيادة الركعات نافلة لهم عند ربهم
ولا خوف عليهم ولا هم يحزنون، وأهم شء أنّ صلواتهم خالية من الشرك ومن تراب أبت الإمام الحسين

عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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